
出席状況 正会員数　　　　　   49 名　　　　本日出席会員数　　　　　  42 名
 本日の出席率　　　 91.30％　　　　修正出席率　　　　　　　97.82％

◎会長報告－生駒祐健会長
　皆さん、今日は。本日はガバナー公式訪問という
ことで早朝から会議等あり大変ご苦労様でした。ま
た、活動計画等の発表に際し、ご意見ご助言を頂戴
しありがとうございました。会長報告ですが先週は
いろいろと行事がございました。職業奉仕委員会や
「会津の里へこらんしょ」プロジェクト参加、7日は
東京江戸川ロータリークラブの創立 50 周年記念例会
に出席し記念事業の姉妹クラブ締結を行って参りま
した。その後祝賀会に参加致しました。詳細は吉野
会員よりお話があるかと思います。それでは本日の
お客様をご紹介致します。国際ロータリー第 2530 地
区ガバナー渡邉公平様、地区幹事鈴木修一郎様、い
わき分区ガバナー補佐越智正典様、分区幹事大久保
健蔵様、さらに地区社会奉仕委員長伊野勝彦様と副
委員長渡部英一様、環境保全委員会伊藤治様です。
本日は遠路お越し戴き誠にありがとうございます。
私からは以上です。

◎幹事報告－渡邉國和幹事
・先週行われました理事会において冨澤会員からご推
薦のあった赤津さんを 11 月 1 日から新会員とする
ことを承認致しました。11 月から 1名増えて 50 名
となります。今後も皆様のご協力を宜しくお願いし
ます。
・米山記念奨学会より特別寄付の感謝状が届いており
ます。本日は立て込んでおりますので別の週に伝達
致します。

◎各委員会報告
◇出席委員会－佐藤政司小委員長
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　本日の出席状況は下記の通りです。また、本日は
出席奨励賞をお渡し致します。名前を呼びますので
前の方へどうぞ。嵐会員、佐野会員、山下会員、矢
代会員、髙瀬会員、渡邉公平ガバナーです。おめで
とうございます。

◇スマイルボックス委員会－山下小委員長
・歓迎！渡邉公平ガバナー、鈴木修一郎地区幹事、越
智正典分区ガバナー補佐、大久保健蔵分区幹事、伊
野勝彦地区社会奉仕委員長、渡部英一副委員長、伊
藤治環境保全委員の来訪を祝して。
髙萩、押田、荒川（義）、富岡、髙瀬、高田、松崎、
清水、佐久間、鈴木（修）、岩元、髙木、冨澤、煙山、
赤津、矢代、橋本、越田和、金成、小松崎、吉野、
本間、峯口、荒川（清）、遠藤、小熊、秋山、斉藤、
山下各会員及び生駒会長、鈴木雅之副会長、川口会
長エレクト、渡邉國和幹事、鈴村副幹事
・本日はお邪魔させて戴きます。
第 2530 地区ガバナー渡邉公平様、いわき分区ガバ
ナー補佐越智正典様、地区社会奉仕委員長伊野勝彦
様、副委員長渡部英一様、環境保全委員伊藤治様

ロータリーソング　我等の生業
－今月は職場奉仕・米山月間です－

4つのテスト
斉藤　　隆 会員

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

　
　第 2530 地区　ガバナー　渡　邉　公　平 様

　地区幹事　鈴　木　修一郎 様
社会奉仕委員長　伊　野　勝　彦 様

副委員長　渡　部　英　一 様
環境保全委員会　伊　藤　　　治 様

いわき分区ガバナー補佐　越　智　正　典 様
分区　幹　事　大久保　健　蔵 様

・祝　東京江戸川ロータリークラブとの姉妹クラブ締
結及び東京江戸川ロータリークラブ創立 50 周年。
髙萩、鈴木（修）、越田和、赤津、吉野、小熊、佐藤（政）、
山下、斉藤各会員及び渡邉公平ガバナー、生駒会長、
鈴木雅之副会長、川口会長エレクト、渡邉國和幹事、
鈴村副幹事
・出席奨励賞ありがとうございました。
山下、佐野、嵐、髙瀬、矢代各会員及び渡邉公平ガ
バナー
・誕生祝いありがとうございました。　　　丹野会員

◇社会奉仕委員会－遠藤委員長
　社会奉仕委員会より報告が 3件あります。まず、6
日㈰に地区の社会奉仕委員会が主催しております「会
津の里へこらんしょ」プロジェクトへ当クラブも協
力しようと友好クラブの北茨城と高萩各ロータリー
クラブへ声をかけバスを出して会津へ行って参りま
した。伊野委員長には大変お世話になりありがとう
ございました。次に猪苗代湖水草除去作業を行う為
次の日曜日に当クラブから8名で参加する予定になっ
ています。次に前回もお話を致しました東京調布む
らさきロータリークラブさんから創立 25 周年記念事
業として寄付したいと申し出て戴いて鮫川河川敷整
備事業に使っていた草刈機が震災で水没してしまい
使えなくなっておりましたのでその草刈機の資金を
寄付して戴くことになりました。先方の理事会でも
承認され今月末の例会にメークアップに来て戴ける
ものと思います。
◇地区大会実行委員長－吉野文敏会員
　10 月 7 日㈪に東京江戸川ロータリクラブの 50 周年
記念式典に渡邉公平ガバナー以下 11 名で参加し、姉
妹クラブの締結をして参りました。姉妹クラブ締結
書を披露。

　3年前に東京江戸川の横山さんの会社が上遠野にあ
ることから、いろいろなお付き合いが始まりました。
また、明日は地区大会記念ゴルフコンペが開催され
ます。天気も大丈夫のようですので参加される約 100
名の皆さん、当クラブから出場される皆さん頑張っ
て下さい。地区大会もいよいよ近づいて参りまして
詳細な打合せを行いますので委員長、副委員長の皆
さん宜しくお願いします。

◎ガバナー補佐挨拶
　いわき分区ガバナー補佐

越智　正典 様
　先程はクラブ協議会に出席させ
て戴きありがとうございました。
これから地区大会を迎えるにあた
り大変ですが私も一緒に汗を流し

たいと思います。また、ミツバチプロジェクトに参
加され採取したマチミツを頂戴致しましたので心し
て食べたいと思います。宜しくお願い致します。

◎地区社会奉仕委員長挨拶
　第 2530 地区　社会奉仕委員長

　伊野　勝彦 様
　皆さん、今日は。地区の社会奉
仕委員長をしております郡山安積
ロータリークラブの伊野勝彦と
申します。渡邉公平ガバナーも

長い公式訪問を終えて一息ついている所だと思
います。この度の「会津の里へこらんしょ」大
変良い企画だと自分でも思っておりますが今ひ
とつ参加が少ないと思い期間を 11 月 30 日まで
延長することにしました。副幹事の鈴村さん、事
務局長の鈴木雅之さん、地区資金委員長の遠藤さ
ん、ガバナー月信の川口さんには大変お世話にな
り感謝申し上げます。ありがとうございました。

◎ガバナー挨拶
第 2530 地区ガバナー　

渡邉　公平 様
　皆さん、今日は。7 月 22 日郡
山北ＲＣを皮切りに公式訪問をス
タートしました。今でも公式訪問
する時はどんなクラブだろうと

気持ちがワクワクします。今日は社会奉仕委員長の
伊野さん始め渡部さん、伊藤さんがこの日を狙って
来て戴いて私は感激をしております。社会奉仕の伊
野さんは今年度社会奉仕はやらないと言っていま
した。やらないと言われるとどうしてもお願いし
たいと思いとうとう私の前に落ちました。浜通り
では「葉っぱのフレディ」プロジェクト、中通り
では子供達が屋外でスキーを楽しめるプロジェク
ト、会津では「会津の里へこらんしょ」プロジェ
クトが計画され実行中です。公式訪問はプレッ
シャーがかかります。最初にプレッシャーをかけ
てくれたのは直前ガバナーの伊藤浩さんです。郡
山地区は大変だよと言われて勉強し訪問し何とか
無事自分の考えを伝えて終ることが出来ました。
勿来ロータリークラブの皆様には何かと大変なご苦
労をおかけしていると思います。今後宜しくお願い
申し上げます。


